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Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
Parteilos  

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Sicherstellung  der  Versorgung  von  sozial  schwachen 
SeniorInnen, Alleinerziehenden und Familien in Graz 
 
Inwieweit sind Sie als Sozialstadträtin der Stadt Graz in der Lage 
sicherzustellen, dass aufrecht alle wahrlich am untersten Rand 
der materiellen Versorgung befindlichen Grazerinnen und 
Grazer – insbesondere unsere SeniorInnen, Alleinerziehenden 
und Familien – unter besonderer Bedachtnahme auf den 
Sparkurs in Stadt und Land weiterhin vor einem Absinken in 
Richtung „Not und Elend“ nachhaltig bewahrt werden können? 
 

 
StRin. Mag.a Dr. Martina 
Schröck 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Karl Christian Kvas 

 
Augarten  ‐  Asphaltierung  des  Weges  zwischen  dem 
nunmehrigen Kindergarten und dem Kai 
 
Stellt die Ende November des Vorjahres vorgenommene 
Asphaltierung im nördlichen Teil des Augartenbades zwischen 
dem nunmehrigen Kindergarten und dem Kai entlang zweier 
Baumalleen keine Schädigung der dort wachsenden 
Baumwurzeln dar, und erhöht diese Asphaltierung nicht die 
Windbruchgefahr im nördlichen Teil des Augartenbades, wie 
dies in einer Beantwortung der Abteilung Verkehrsplanung des 
Magistrates Graz vom 23.6.2010 für den Straßenabschnitt 
entlang des Murradweges am Kai – somit nur unweit von dem 
nunmehr asphaltierten Weg – behauptet wurde? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

F R A G E S T U N D E 
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SPÖ 

 
GRin. Waltraud Haas-Wippel 

 
Gleichstellung  der  Frauen  im  Rahmen  der 
Wirtschaftsförderung 
 
Welche konkreten Maßnahmen setzt du in Graz bezüglich 
Gleichstellung der Frauen im Rahmen der 
Wirtschaftsförderung, die dem Landtagsbeschluss vom Juni 
2010 entsprechen? 
 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
4 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Jugendzentrum in Eggenberg 
 
Welche Pläne gibt es für den Erhalt beziehungsweise für die 
Wiedereröffnung eines Jugendzentrums in Eggenberg? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
5 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Projekt Andreas‐Hofer‐Platz 
 
In welcher Form besteht die Zusammenarbeit der 
Stadtbaudirektion mit der Firma Acoton auch in Bezug auf 
Altstadtschutz und Weltkulturerbe? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
6 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Vorratshaltung „Checklisten Ö3 und ÖRK“ 
 
Bis du bereit, dieses Thema in der nächsten Ausgabe der BIG 
angemessen zu behandeln, die entsprechenden Checklisten 
gegebenenfalls abdrucken zu lassen und somit aktiv zum Schutz 
der Grazer Bürger beizutragen? 
 
 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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BZÖ 

 
GR. Gerhard Grosz 

 
Finanzielle  Zuwendungen  der  Stadt  Graz  an  das 
Tierschutzhaus Arche Noah 
 
Wie hoch waren die jeweiligen jährlichen Zuwendungen der 
Stadt Graz an das Tierschutzhaus Arche  Noah jeweils seit dem 
1.1.2006? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
8 

 
SPÖ 

 
GR. Andreas Martiner 

 
Kostenexplosion bei der Sporthalle Liebenau 
 
Wie ist es möglich, dass bereits vor Baubeginn der 
Mehrzweckhalle Liebenau eine Kostenexplosion von zirka 1 
Million Euro erwartet wird? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
9 

 
Grüne 

 
GRin. Dipl.-Ing. (FH) Mag.a 
Daniela Grabe 

 
Städtetag  zum  Thema  Chancengleichheit  und 
Gleichbehandlung 
 
Wann und in welcher Form wird die Stadt Graz das auf 15 
Gemeinden beschränkte kostenlose Angebot eines Gemeinde- 
beziehungsweise Städtetages zum Thema Chancengleichheit 
und Gleichbehandlung annehmen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
10 

 
KPÖ 

 
GR. Manfred Eber 

 
Park auf dem Styria‐Gelände 
 
Haben die Veränderungen im Zusammenhang mit dem 
geplanten Bau des neuen Styria-Zentrums Auswirkungen auf 
die befristete Errichtung eines Parks auf diesem Gelände? Ist 
der Bestandsvertrag, der im Beschluss des Gemeinderates vom 
25. Februar 2010 angeführt wird, noch in Kraft, und können die 
Bewohnerinnen und Bewohner dieses Gebietes damit rechnen, 
dass dort bald eine Parkanlage entsteht? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
Schaffung von Grünraum 
 
Welche zusätzlichen Grünflächen wurden in den letzten drei 
Jahren geschaffen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
12 

 
Grüne 

 
GR. Heinz Baumann 

 
EU‐Mittel  zur Weiterentwicklung  von Gender‐Mainstreaming 
in der Stadt Graz und ihren Beteiligungen 
 
Welche Aktivitäten hast du gesetzt beziehungsweise planst du, 
um das erfolgreiche Gender-Mainstreaming-Projekt in der  
Stadt Graz mit EU-Mitteln weiter zu entwickeln und auf die 
Beteiligungen der Stadt Graz auszuweiten? 

 
StRin. Mag.a Dr. Martina 
Schröck 

 
13 

 
SPÖ 

 
GRin. Dagmar Krampl 

 
Verlängerung der Auflagefrist STEK 
 
Bist du bereit, als ressortverantwortlicher Stadtsenatsreferent 
die Auflagefrist für das STEK um einen Monat zu verlängern, um 
parallel dazu auch die Möglichkeiten der BürgerInnen-
beteiligung während dieser Zeit auszubauen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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